

Sommerfest mit Feuerwehr und Trommeln

Vorsfelde Das Heidgarten-Kollegium wird durch drei neue Lehrer verstärkt.

Von **Barbara Benstern**

Mit einem großen Sommerfest, Weltmeister-Wackelpudding, Löschfahrzeug und Trommeln ging das Schuljahr an der Heidgarten-Grundschule zu Ende. Zum Programm der Schulparty, die die 123 Kinder gemeinsam mit Eltern, Verwandten, Freunden und nicht zuletzt ihrem Ganztagssteam feierten, gehörten zudem Torwandschießen, Hüpfburg, Stockbrot am Lagerfeuer, Kegeln, Schmink- und Verkleidungsspiele und Geschicklichkeitsaktionen.

Ein Magnet war die Freiwillige Feuerwehr Vorsfelde, die mit einem Löschfahrzeug dabei war. Die Kinder durften den Einsatzwagen genau inspizieren, zur Freude der Feuerwehrhelfer kamen sogar die Löschpumpen zum Einsatz.

Zum Verkaufsschlager avancierte der selbstgemachte Weltmeisterwackelpudding, den die pädagogische Mitarbeiterin der Schule mit den Kindern bereitet

hatte. Reichlich Applaus gab es für die Live-Auftritte der Schul-AGs. Die Kinder zeigten ihr Können an afrikanischen Trommeln und auf dem Tanzparkett. Um die fünf Kontinente ging es bei den Ergebnissen einer Projektwoche, die die Schüler in der Aula hielten. Motto: „Wir sind eine bunte Schule.“

Rektor Michael Rodowsky zeigte sich mit dem großen gemeinsamen Schulfest und einer stattlichen Besucherzahl am Ende hoch zufrieden. Dank sei allen unermüdeten Helfern, dem Ganztagssteam, Eltern, Freunden und nicht zuletzt den Schülern selbst, die zum Gelingen beigetragen hatten, zu zollen.

Erst kürzlich hatte es eine Schulinspektion gegeben, bei der es für die Heidgarten-Grundschule Lob und beste Noten gab (WN berichteten). Die Schule hatte unter anderem ein neues Programm und ein neues Leitbild entworfen.

In den Ruhestand verabschie-



Die Trommel-AG der Heidgarten-Grundschule zeigte beim Schulfest ihr Können.

Fotos: privat

det wurden jetzt die Pädagogen Edda Schaper und Dietmar Kandler. Sie hatten mit Erfahrungsschatz und Engagement das Kollegium bei der Schul- und Unterrichtsentwicklung unterstützt.

Ab 2014/15 wird das Lehrerkollegium durch drei Neuanstellungen in Englisch, Deutsch, Musik, Mathematik und Sachunterricht verstärkt. Die Grundschule Heidgarten ist auf der Suche nach Sponsoren für den sportlichen und musisch-kulturellen Bereich. Infos zu diesen und weiteren Fragen: ☎ (0 53 63) 9 76 84 11; E-Mail: Schulleitung@heidgarten-wob.nibis.de



Magnet: Die Feuerwehr mit dem Einsatzfahrzeug.